

年 組 名前：



山梨、笛吹、甲州3市への水道水の供給事業を行う峡東地域広域水道企業団は、水道水をペットボトルに入れたボトルドウォーターを作った。水道水のおいしさを知ってもらい、利用促進につなげようと企画した。ボトルドウォーターは500ミリ入り。多目的

おいしい水道水PR

峡東企業団 ペットボトル製品に

ダムとしては日本で最も高い標高に位置する琴川ダムから琴川に放流され、山口浄水場（山梨市牧丘町山口）で浄化された軟水を使用。標高が高く源水に汚染物質が少ないことから、「安全性の高い、おいしい水道水に仕上がっている」（担当者）という。「峡東のおいしい水」と名付け、ラベルには世界農業遺産のロゴマークを入れている。現在は非売品で、浄水場の見学に訪れる小学生に配布したり、災害用飲料水として備蓄したりしている。ふるさと納税の返礼品にすることも検討している。担当者は「水道水の飲用は減少傾向にあるが、ボトルドウォーターを通じて水道水の良さをPRしていきたい」と話している。〈穴山菜津美〉

山口浄水場で浄化した水道水を使用したボトルドウォーター
山梨市牧丘町山口

(2023年12月6日付 山梨日日新聞18面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1 水道水をペットボトルに入れたボトルドウォーターを作った峡東地域広域水道企業団は、どこの市に、水道水の供給事業を行っていますか。

.....

問2 ボトルドウォーターを作った理由を答えてください。

.....

問3 このボトルドウォーターは、販売していませんが、だれに配っていますか。

.....